

01.02.2022

Unvergesslicher Jahresabschluss



Es kommt nicht oft vor, dass wir Anfragen bekommen, ob man freiwillig in unserer Suppenküche helfen kann. Noch seltener sind Angebote, bei denen Leute ein ganzes Essen übernehmen. Umso erfreuter sind wir, wenn es dann auch Helfer sind, die unseren Besuchern auf Augenhöhe begegnen.

All dies und noch viel mehr haben wir Ende letzten Jahres durch eine Aktion einer liebevollen Familie aus Georgensmünd geschenkt bekommen. Mutter Claudia und Tochter Isabell Stöckel betreiben ein Beauty- und Lifestyle-Studio und haben gemeinsam mit Freunden und Kunden Kleidung, Lebensmittel und Hygieneartikel für unsere Besucher und die der Bahnhofsmission gesammelt. Am 31.12.2021 wurden wir dann mit einem grandiosen Essen von Köchin Caroline Garkisch und Metzgerei Knäblein beschenkt. Die Idee für die Aktion hatte ihr Sohn Sebastian, der in Nürnberg lebt und auf unsere Arbeit dort aufmerksam wurde. Unsere Besucher und wir sind überglücklich über die gemeinsame Zeit und den Austausch. Der Tag wird uns in Erinnerung bleiben und wir freuen uns auf ein gemeinsames Wiedersehen.

Anfang des Jahres gab es dann noch einmal eine Überraschung, wir erhielten nochmals eine Spende in Höhe von 665 € für unsere Arbeit in Fürth. Wir möchten uns bei allen Spendern und Unterstützern für ihre Hilfe bedanken. Danke, dass Sie an uns denken und uns helfen anderen zu helfen!

